GOND-PONTOUVRE. Un groupe très rajeuni, et un nouvel entraîneur, voilà le cru 2006-2007. L'objectif reste évidemment le maintien

# « En reconstruction »

e Gond-Pontouvre Handball, toujours en Nationale 3 masculine, reprend le chemin des terrains ce week-end, en recevant dans la salle omnisports le voisin saintais. Le club charentais reste fidèle à ses principes, avec un groupe composé de joueurs formés au club et pour la plupart, sortis frais moulus des 18 ans nationaux. Du haut de ses 30 ans, le gardien David Renaud sera le capitaine de cette équipe à la moyenne d'âge de 19 ans. Seul changement majeur, le recrutement d'un entraîneur féminin, Sandrine Boy. 34 ans, à la tête de l'équipe masculine phare du Gond. Entretien avec Alain Gaudard, le président.

## « Sud Ouest ». Comme vous l'espériez, le Gond a été repêché en N 3M.

Alain Gaudard. Ce n'était pas une surprise, tous les ans il y a plusieurs repêchages. Je savais qu'en gagnant le dernier match de la saison dernière on était les meilleurs douzièmes des poules de N 3M. Deux clubs ont été repêchés, nous et Trèbes. On a eu l'officialisation de notre repêchage dix jours après la fin du championnat.

## Malgré une saison dernière difficile, pariez-vous toujours sur l'avenir et une équipe 100 % charentaise?

Le groupe a changé, beaucoup de joueurs sont partis rejoindre des niveaux inférieurs plutôt que de rester chez nous (voir par ailleurs). De plus les anciens ont souhaité arrêter. J'ai alors réuni les jeunes à fort potentiel du club pour savoir s'ils voulaient relever le défi avant de renvoyer



Maintien. Alain Gaudard et Sandrine Boy forment le nouveau duo dirigeant du Gond. Avec un objectif : pérenniser le club en Nationale

le dossier de confirmation pour le repéchage. Les jeunes se sont prononcés avec force. S'ils avaient la possibilité de jouer en N 3M, ils préféraient jouer à ce niveau. Paul Mourioux a été le premier à exprimer sa volonté de rester au club. Il nous a avoué que si l'équipe était descendue, il serait parti. A partir du moment où nous avions l'accord de nos jeunes, ils nous restaient plus qu'à chercher un entraîneur.

# ➤ Vous avez d'ailleurs créé la surprise en faisait venir un entraîneur de l'extérieur, qui plus est une femme ?

On aurait pu trouver quelqu'un en interne. On ne manque pas de personnes compétentes au sein du club. Mais nous avions la volonté d'apporter du changement. Nous avons activé nos réseaux par le biais de la fédération, j'ai reçu une quarantaine de candidatures. Notre choix s'est porté sur Sandrine Boy. Elle avait un CV qui correspondait exactement à ce que nous recherchions: âge, qualifications et expérience. C'est une personne reconnue pour ses qualités techniques à la Ligue d'Auvergne. Elle a joué en Nationale 1 au poste de demi-centre, c'est une meneuse de troupe.

PHOTO LD.S.

# Un entraîneur féminin à la tête d'une équipe masculine, cela se voit très rarement...

La qualité n'est pas le privilège des hommes. Oui, je pense que nous allons attirer la curiosité. Mais pour Sandrine c'est un challenge comme un autre et elle a surtout envie

#### Arrivana

Sandrine Boy (entraîneur, Clermont-Ferrand). Jean-Baptiste Lebecque (Saintes), Denis Soulard et Yohan Magnain.

# Départs

Bussard (Saintes), Gauthier, Thoreau, Marchand et Régnier (Union), Blanc (Entente), Bordas, Diener et Foucher (arrêts).

#### Le groupe

Gardiens: Renaud David, Neau Aurélien. Demi-centre: Mourioux Paul. Pivots: Benfredj Fouad, Gimenez Pierre, Soulard Denis. Ailiers: Blanco Josselin, Dubus Justin, Gimenez Marc, Ledru Julien, Magnain Yoan, Meunier Pierrick. Arrières: Delayrat Cyril, Forgeneuf Clément, Gaudin Alexandre, Lebecque Jean-Baptiste, Mattiuzzo Jean-Etienne.

de montrer ce qu'elle sait faire.

## Avec un groupe rajeuni et un nouvel entraîneur, l'objectif principal de la saison reste le maintien?

On désire que Sandrine Boy mette en place un projet de jeu efficace. Nous avons des joueurs talentueux, formés au club. Maintenant il faut qu'ils jouent ensemble. Le groupe est explosif. ça court vite mais pas encore dans le même sens, ni en même temps. Il faut mettre toutes ces individualités au service du groupe. Sandrine Boy doit s'atteler à cette tâche. Bien entendu avec un groupe en pleine reconstruction, le maintien est l'objectif. Au Gond on ne recrute pas de requin qui engloutit le budget. Il nous aurait peut-être assuré le maintien mais ce que nous voulons et aimons faire dans notre club : c'est former les ieunes.

: Propos recueillis par Isabel Da Silva